

Bibertal

## Finanzen im Web

**[13.11.2014] Im Bereich Finanzen setzt die Gemeinde Bibertal künftig auf die webbasierte Software-Version der Firma ab-data.**

Die im Landkreis Günzburg gelegene Gemeinde Bibertal hat sich Anfang November für die Einführung einer zukunftssicheren Finanz-Software entschieden: Künftig soll die Lösung von Anbieter ab-data zum Einsatz kommen. Nach Firmenangaben soll die Einführung der webbasierten Version mit den Modulen Haushalts-, Kassen-, Rechnungswesen, Gebühren sowie Grund-/Hunde- und Gewerbesteuer zeitnahe erfolgen. Die Web-Version bietet ab-data derzeit noch parallel zur Vorgängerversion Client/Server an. Letztere wird allerdings nur noch bis Ende 2015 unterstützt.

(cs)

<http://www.ab-data.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Bibertal